

BGMJ – Final Schliern-Köniz

Bei wettermässig etwas schwierigeren Verhältnissen, Wolken folgten auf strahlenden Sonnenschein, fand der Berner Gruppenmeisterschaftsfinal für Jugendliche und Jungschützen BGMJ in der Schiessanlage Platten – Köniz statt.

Bei den Jungschützen setzten sich nach den zwei Finaldurchgängen die SPS Diemtigtal -1 mit 724 und 12 Punkten Vorsprung durch, nachdem sie nach der ersten Runde noch auf Rang 4 lagen. Schiebeflue MS Unterseen konnte ihren Spitzenplatz nach der ersten Runde nicht halten und platzierten sich auf Rang 2. Oberdiesbach-1 bestätigten auch in der zweiten Runde ihren 3. Rang.

Bei den Junioren sicherten sich die SG Krattigen den 1. Rang nachdem sie bereits nach der 1. Runde geführt hatten. Auch die SG Erlenbach Wimmis-1 konnte ihren 2. Rang aus der ersten Runde bestätigen. Einzig auf Rang 3. gab es nach der zweiten Runde eine Verschiebung. Die Suldtal Schützen konnten im zweiten Durchgang die MS Guggisberg noch überholen.

Erfreulicherweise starteten bei den Jungschützen im 2022, 24 Gruppen mehr in die 1. Runde. Bei der Jugend waren es leider 4 Gruppen weniger als 2021. Bedauerlich ist, dass sich der Landesteil Jura Bernoise nicht beteiligt.

Manfred Schenk, Nachwuchsleiter bei den Suldtal Schützen belohnte sich für seine mit sehr viel Herzblut erbrachte Arbeit gleich selber und brachte das Kunststück fertig, gleich mit vier Gruppen zum Final anzutreten. Die SPS Diemtigtal konnte 3 Jungschützengruppen an den Final senden.

Der Jungschützenchef des BSSV, Kaspar Jaun als Wettkampfleiter wurde von der Abt. Chefin Ausbildung Sandra Hofstetter unterstützt. Nicole Meyer als Ehrendame begleitete die Rangverkündung und die Siegerehrung in der Berner Sonntagstracht. Der Anlass wurde von den Freischützen Wabern sehr gut organisiert. Für die Rangliste war Martin Schneider zuständig.

Bericht und Fotos Aschi Nydegger